
令和７年第２回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

 

〔１〕河 瀬 太 治 議員 

   １ 元暴力団事務所の買取購入について 

   ２ ラーメン街道について 

   ３ アリーナについて 

   ４ リラ・ポートについて 

   ５ スキマバイトサービス活用の推進について 

 

〔２〕馬 渕 清 和 議員 

   １ 氣比の杜整備構想と武道館の移転について 

   ２ 松原地区認定こども園整備事業について 

 

〔３〕今 川   博 議員 

   １ 金ヶ崎周辺魅力づくり事業費等について 

 

〔４〕籠   太一朗 議員 

   １ 今後の介護福祉の在り方について その８ 

   ２ 新たなコミュニティーづくりについて 

 

〔５〕吉 田 隆 昭 議員 

   １ 空き家対策について 

   ２ 盛り土など造成の許可制について 

   ３ 笙の川の改修と来迎寺橋について 

 

〔６〕浅 野 好 一 議員 

   １ 農業振興について 

   ２ 不登校と引きこもりについて 

 

〔７〕三田村   崚 議員 

   １ ハラスメント対策について 

   ２ いじめ対応について 

 

〔８〕松 宮   学 議員 

   １ クリアランス集中処理施設について 

   ２ 戸籍の振り仮名記載について 

   ３ 加齢性難聴者の補聴器購入助成について 

 

 

 



〔９〕山 本 武 志 議員 

   １ 「エネルギーの未来都市」を目指した取組について 

   ２ 歴史を体現する（仮称）敦賀みなと公園について 

   ３ ギャンブル依存症対策について  

 

〔10〕大 塚 佳 弘 議員 

   １ 敦賀市の上下水道事業の維持安定と安心について 

   ２ 学校教育環境等の改善と充実について 

   ３ まちづくりと｢地方創生 2.0｣の敦賀モデルの実現について 

 

〔11〕中 道 恭 子 議員 

   １ ヒアリングフレイルについて 

   ２ トイレ環境の整備について 

 

〔12〕大 石 修 平 議員 

   １ 障がい福祉サービスの利用料金について 

   ２ 使途を定めたふるさと納税の募集について 

 

〔13〕北 條   正 議員 

   １ 戦後 80年における戦没者戦死者追悼について 

   ２ 原子力政策（原子力発電と地層処分）について 

   ３ 今後の市政の進め方について 

 

〔14〕高 城 庄 佑 議員 

   １ 市職員の働き方について 

   ２ 地方創生 2.0と敦賀市の向き合い方について 

 

〔15〕山 本 貴美子 議員 

   １ 帯状疱疹ワクチン助成について 

   ２ 市営住宅の在り方について 

   ３ 水道料金値上げの問題について  

 

〔16〕橋 本 彬 穂 議員 

   １ 原子力とクリアランス制度に関する教育促進と市民周知について 

   ２ 外国人観光客への災害対応について 

   ３ 物価高騰対策について 

 

〔17〕豊 田 耕 一 議員 

   １ 市長への提案メールの受け止めについて 

   ２ ハラスメントに関するアンケート調査について 

   ３ 児童生徒の重大事案の受け止めについて 


